

Editorial

Este nuevo número aparece en un año que nos sorprendió con una pandemia que puso a prueba toda nuestra capacidad de respuesta, creatividad e innovación para sortear nuevas situaciones y afrontar problemas con conocimiento científico y aplicaciones tecnológicas.

Hoy, más que nunca, se hizo evidente la necesidad de invertir en investigación científica, tanto para crear nuevos conocimientos como para resolver problemas específicos. La comunidad científica de todo el mundo se vio envuelta en el desafío de encontrar respuestas contra reloj a nuevas cuestiones que fueron surgiendo cada día.

Desde nuestro lugar, también continuamos trabajando en la generación de datos que ayuden a tomar decisiones, sin importar cuál sea la situación es imprescindible seguir produciendo y apoyando iniciativas para resolver todo tipo de problema emergente. Como Universidad, no debemos dejar de lado la investigación científica y la comunicación de los resultados, ya que como comunidad generadora de conocimiento esa es nuestra principal función.

Debemos considerar las dificultades que se presentan cada día como una oportunidad para desarrollar nuevas ideas, trabajos, maneras de cumplir con los objetivos trazados para el año, aprender a usar nuevas herramientas y por, sobre todo, continuar sin desfallecer, esa es la consigna.

Norma Caballero

Jefe Editor